

Iniciativas sociales en Colombia: Colegio Integral femenino de Soacha

En sus comienzos, el colegio Integral Femenino se dedicaba al trabajo social y comunitario. Prestaba servicios médicos, odontológicos y jurídicos a los más pobres. En 1960, inició la Educación Básica Primaria y Secundaria para niñas del municipio.

24/03/2011

[IR AL VIDEO DE ESTE ARTÍCULO >>](#)

En el año 2002, durante la celebración de los 55 años del Secretariado Social de Soacha, el expresidente de Colombia, Andrés Pastrana Arango lo definió como, "un proyecto de vida y de educación que ha fortalecido y dado esperanza a las vidas de miles y miles de mujeres llenas de sueños, a la espera de una oportunidad para cumplirlos".

En sus comienzos, el Secretariado se dedicaba al trabajo social y comunitario. Prestaba servicios médicos, odontológicos y jurídicos a los más pobres. En 1960, inició la Educación Básica Primaria y Secundaria para niñas del municipio. Desde entonces el colegio, que cuenta con la atención espiritual del Opus Dei, ha formado a más de 26 mil mujeres que representan a tres generaciones. No son pocas las

estudiantes que son hijas y nietas de exalumnas.

La labor del Secretariado, que ha beneficiado a cerca de 80 mil miembros de las familias del municipio en programas de acción social, acción comunal y desarrollo comunitario, fue reconocida con la condecoración Simón Bolívar del Ministerio de Educación Nacional y con la Orden Nacional al Mérito.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/iniciativas-sociales-en-colombia-secretariado-social-de-soacha/> (31/01/2026)